

令和7年7月30日

報道機関各位

公益財団法人長岡市米百俵財団
事務局長 五十嵐 正人

国漢学校跡地である米百俵プレイス ミライエ長岡で 現代版・国漢学校「米百俵未来塾」を開校

長岡市米百俵財団（理事長 つるじゅんたろう 水流潤太郎）は、令和元年度から「米百俵未来塾」を開校しています。これは、開府400年を契機に300を超える企業や市民などから寄せられた協賛金をもとに、人材育成に取り組む市内の団体と連携し開催しているものです。

このたび、小学4年生から中学3年生まで51人の子どもたちを第7期生として迎え、令和7年度開校式および第1回講座を行います。

つきましては、下記のとおり概要をお知らせしますので、ぜひ取材くださるようお願いいたします。

令和7年度 米百俵未来塾 開校式・第1回講座

1 日時 8月5日（火）午前9時30分～午後4時

2 会場 米百俵プレイス ミライエ長岡 5階スタジオ（長岡市大手通2-3-10）

3 内容

（1）開校式（午前9時30分～9時50分）

- ・ 塾長あいさつ 米百俵未来塾 塾長 金澤 俊道
- ・ 塾生代表の意気込み発表

（2）第1回講座（午前10時～午後4時）

学ぼう！「米百俵」の精神～長岡の先人から学ぶ未来を切り拓く力～

米百俵の故事をはじめとした長岡の歴史や、広い視野で先を見越して生き抜いてきた長岡の先人たちの考えを学ぶ。

【講義】「未来の自分、なりたい自分を探そう」

【見学】阪之上小学校伝統館（阪之上小の児童がガイド）

【グループワーク】「今日の講座で感じたこと」

※ 見学・グループワークは午後1時から阪之上小学校（長岡市今朝白1-1-21）で行います

4 塾生 51人（小学生43人、中学生8人）

5 その他 2回目以降の講座は別添パンフレットのとおり



▲昨年度の講座の様子

問い合わせ：公益財団法人長岡市米百俵財団事務局 田中
（長岡市地方創生推進部ミライエ長岡企画推進室内）
TEL 0258-86-6008